

# *Les ventes des havanes Cohiba reprennent au Brésil*

---



La Havane, 5 juillet, (RHC).- EMPORIUM Cigars, la firme qui distribue en exclusivité les havanes cubains au Brésil, a annoncé ce jeudi que l'Agence nationale de Surveillance sanitaire avait respecté un recours en justice ce qui a permis la normalisation de la commercialisation des cigares Cohiba.

Le président brésilien, Jair Bolsonaro, avait interdit le premier juillet les ventes au Brésil des Cohiba, considérés comme les meilleurs du monde, en avançant comme prétexte un soi-disant excès d'acide sorbique, un préservant utilisé dans l'industrie alimentaire.

EMPORIUM Cigars a réfuté en soulignant la non utilisation d'additifs. C'est un produit tout à fait naturel. Les Cohibas sont roulés à la main avec les feuilles du meilleur tabac du monde.

A La Havane, Justo Luis Fuentes, président du groupe d'entreprises TABACUBA a confirmé au cours d'une conférence de presse que le processus des havanes depuis les pépinières jusqu'à l'exportation est à 100 pour 100 naturel.



**Radio Habana Cuba**